

Cubanos cumplen en inicio de Copa Mundial de Arquería

La Habana, 15 jun (JIT).- El sostenido nivel de sus



Maydenia Sarduy

principales figuras, junto a la marca personal de Juan José Santiesteban, figuraron como lo más destacable de la actuación cubana en la Copa del Mundo de Arquería de Medellín 2023, en Colombia.

Santiesteban, el de más reciente incorporación al equipo masculino de arco recurvo, consiguió 653 puntos en la doble vuelta a 70 metros, prueba con que se organizan los matches en las competencias de tiro con arco.

El desempeño del tunero de 22 años de edad resulta más destacable al concretarlo en el certamen que marcaba su estreno en el máximo rango, con toda la presión que ello implicaba.

Santiesteban ocupó el lugar 63 tras sumar 328 puntos en las primeras 36 flechas y 325 en el segmento complementario. De tal forma, debutará en los matches ante el sudcoreano Woo Seok Lee, uno de los “huesos duros” del torneo, atendiendo a sus nueve títulos en estas lides.

Como se esperaba, el mejor resultado de los arqueros de la Isla lo firmó Hugo Franco, dueño de 657 unidades para anclar en el puesto 51 entre 95 concursantes.

Las tiradas del pinareño estuvieron en el espectro esperado. Su primer partido del tramo eliminatorio será contra Nicholas D’Amour, de Islas Vírgenes Estadounidenses, uno de los rivales más fuertes que pudiera encontrar en los cercanos XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

La actuación en la lid varonil la completó Javier Vega con tirada de 636 puntos, válida para el escaño 78 y fuera de la siguiente ronda.

Como equipo, los cubanos sumaron mil 946 rayas para ocupar el puesto 18, lo que les coloca como contrarios del representativo de España, al parecer asequible para concretar el deseado avance.

Cuba solo inscribió a Maydenia Sarduy en la lid para mujeres. La matancera completó 616 puntos que le llevaron al lugar 62 entre las 84 competidoras.

Su entrenador Vladimir Quintas elogió la nota, la más alta de sus tres últimas presentaciones

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/325617-cubanos-cumplen-en-inicio-de-copa-mundial-de-arqueria>



Radio Habana Cuba